



Ciné-débat «Tout pour être heureux ? »

Le **Groupement Addictions Franche-Comté** et l'**Union Régionale de la Fédération Addiction** ont le plaisir de vous convier à une soirée **ciné-débat** autour du film de Jérôme Adam, " Tout pour être heureux ? "

Mardi 26 septembre 2023, 20H00, salle Le Petit Kursaal à Besançon

La projection (85min) sera suivie d'un temps d'échanges avec des acteurs locaux du champ de l'addictologie. L'opportunité de parler de la parentalité et des relations familiales, de briser les silences, de soulager les blessures, ainsi que de débattre sereinement de la consommation de stupéfiants et d'alcool.

Parents, adolescents, familles et acteurs de terrain, venez voir « Tout pour être heureux ? »

Renseignements :

Morgane JACQUOT NOUREDDINE, Animation Territoriale - GAFC
animatrice@ga-fc.fr, 07 83 37 05 42

Julien BOUVRET, Direction - GAFC
direction@ga-fc.fr, 07 68 10 25 35

PROGRAMME

19h30 : Accueil

20h00 : Projection du film " Tout pour être heureux ? "

21h45 : Débat en présence des acteurs locaux du champ de l'addictologie, modération par M. Lilian BABÉ, Président du GAFC et délégué régional de la Fédération Addiction :

- CSAPA Solea et CJC Solea Bis
- Association AI-Anon

22h45 : Clôture de la soirée

MODALITÉS D'INSCRIPTIONS

Inscription gratuite. Le nombre de participants est fixé à **200 personnes maximum**. Clôture des inscriptions le 20 septembre 2023.

Vous devez vous inscrire en suivant le lien suivant :

<https://framaforms.org/inscription-au-cine-debat-tout-pour-etre-heureux-1687775107>

(NB : en cas d'inscriptions multiples depuis un même poste, il vous faudra effacer votre historique après chaque inscription).

En cas de participation de personnes accompagnées par votre structure, nous vous prions d'effectuer leur inscription de manière anonymisée. Si vous rencontrez des difficultés à cet égard, veuillez nous contacter.

FÉDÉRATION
ADDITION
Prévenir | Réduire les risques | Soigner


Groupement Addictions
FRANCHE-COMTÉ